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午前・午後 ４時００分 

東郷町議会議長  加藤 啓二    殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号  ４番  氏名 水川 淳     ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 １  本町のスポ

ーツ振興策に

ついて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ２０２０年に東京でオリンピックが開催さ

れることとなり、国内のスポーツへの取り組

み機運が一層高まっている。健康維持増進は

もとより、青少年の健全育成、世代間交流、

地域コミュニティの醸成など、スポーツは各

種の事業・政策の包括的かつ重要な役割を持

つものであり、今後の本町のスポーツ振興策

についてあらためて確認するものである。  

 

 (1) 「東郷スポーツクラブ」について  

  ①  現況と課題は（「多種目」「多世代」「多

志向」が具体的に実現しているか。総

合計画に則した形になっているか。）。  

  ②  常設の事務局（運営主体）を設置し、

平日昼間の総合体育館や運動公園など

の利用促進の受け皿として、かつ、学

校の部活動にはない種目の代替的活動

の主体（外部指導者とのコーディネイ

トや利用時間の調整役）とする考えは。 

 

 (2) 「東郷町スポーツ推進（振興）基本計

画」の策定について  

  ①  本町にふさわしいスポーツ推進・振

興のあり方や目的を明確にし、現状の

課題を克服するための基本計画につい

ての考えは。  

 

 (3) 大学・企業との連携について  

  ①  近隣の大学や企業が有する運動施設

（特に本町が有しないプールやラグビ

ー場など）を協定によって利用連携す

る考えは。  

町長  

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。
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 ２  平成２６年

度施政方針に

ついて   

  ②  町内企業への「ボート部設立」の後

押し、働きかけは。  

 

 (4) 町民体育大会の再開について  

    当時の財政状況下（不交付団体とな

り集中改革プランなど緊縮化を求めら

れている中で実施された有識者会議で

中断の判断がなされた）、中断されて５

ヵ年が経過した。  

    地域におけるつながりが一層重要視

され、また、スポーツクラブの発足に

より「いつでも」「誰でも」「いつまで

も」運動をすることが推進される昨今

において、町民体育大会の開催意義は

今一度見直されるべきと考える。  

    地域コミュニティ醸成のため、世代

間交流のため、日頃の活動の成果披露

（測定）のため、２７年度再開に向け、

準備を開始すべきと考える。考えは。  

 

 

 (1) ２０回記念大会となる町民レガッタの

具体的企画について。  

 

 (2) 重要施策の啓発パンフレットについて  

  ①  具体的にどのようなものか（町内用

か町外用か。）  

  ②どのような効果を期待し、その効果検

証をどのようにおこなっていくか。  

 

 (3)「接遇サービスの向上」の具体的内容に

ついて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


